

Madrid, 10 de noviembre de 2020

Navantia se comprometió en el año 2019 con la iniciativa del Pacto Mundial y sus Diez Principios, reconociendo la iniciativa como beneficiosa para la viabilidad a largo plazo de nuestra empresa.

Nuestra empresa está trabajando en las 4 áreas principales relativas a derechos humanos, a normas laborales, a medioambiente y a anticorrupción, para asegurar que sus operaciones se desarrollen de forma que, respetando el medioambiente, beneficien tanto a las economías como a las sociedades en todo el mundo, haciendo negocios responsables y alineando sus estrategias con los Diez Principios y los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la Agenda 2030.

Por medio de la presente carta renovamos expresamente nuestro compromiso con la iniciativa del Pacto Mundial de las Naciones Unidas y los Diez Principios, para la construcción de un futuro sostenible.

Las iniciativas y acciones llevadas a cabo últimamente por nuestra empresa quedan reflejadas en la Memoria Anual de Responsabilidad Social Corporativa y en el Estado de Información No Financiera, ambos accesibles en la web corporativa.

Como socios de esta iniciativa hemos participado activamente en varias acciones propuestas como son la publicación de nuestras buenas prácticas en la plataforma Comparte referentes a Covid-19 y a los principios para un océano sostenible o la adhesión a "A Statement from Business Leaders for Renewed Global Cooperation (UN 75 2020 and beyond)".

Nuestro Plan estratégico 2018-2022 contiene los objetivos a conseguir, siguiendo un triple principio de ser una empresa sostenible de la industria naval, estratégica e internacional, de desarrollar programas navales competitivos y servir a la seguridad nacional y contemplar los valores de responsabilidad, conducta ética, orientación al cliente, trabajo en equipo y liderazgo tecnológico.

Atentamente,

